

Jorge Hernández Martínez<sup>1</sup>\* <https://orcid.org/0000-0001-7264-6984>

<sup>1</sup> Centro de Estudios Hemisféricos y sobre Estados Unidos, Universidad de La Habana, Cuba.

\* Autor para la correspondencia: [jhernand@cehseu.uh.cu](mailto:jhernand@cehseu.uh.cu)

*Universidad de La Habana* presenta veintiún artículos agrupados en tres bloques temáticos que reúnen contribuciones acerca de asuntos de actualidad y relevancia. El primer grupo se refiere a procesos vinculados al auge del trabajo por cuenta propia en Cuba, auspiciado por la Red de Estudios sobre Emprendimiento e Innovación de la Universidad de La Habana. El segundo trata sobre las dinámicas actuales de las políticas públicas en el mundo como objeto de las ciencias sociales, con la colaboración de académicos rusos. Por último, el tercero se focaliza en los fenómenos políticos, económicos e ideológicos que tienen lugar hoy en los Estados Unidos, incluida una mirada a su historia, que arroja luz sobre la compleja realidad de ese país, en el que los resultados de las elecciones presidenciales revelan cambios significativos para la tercera década del siglo en curso. Nuestra revista agradece a los autores y espera que las reflexiones que aparecen en las páginas que siguen, correspondientes a su entrega 292, resulten de interés a los lectores.